

# CAMP DU 16 AU 20 OCTOBRE 2023

## PROGRAMME ET AUTRES INFORMATIONS

---

### Ateliers Do it Yourself



5 jours d'activité pour booster la créativité des enfants.

Les enfants apprennent des techniques nouvelles, s'amuse et repartent avec leurs créations.

Le programme sera finalisé avec les enfants autour des éléments suivant : textile, papier, argile, arts plastiques, bijoux, constructions.

Toute l'équipe se réjouit de t'accueillir pour une semaine débordante d'imagination, de créativité et de bons moments à partager.

Un temps calme a lieu après le repas de midi, avec au programme petite histoire, atelier massage, relaxation. Vos enfants peuvent apporter des livres ou matériel (doudou, coussin, petite couverture).

### Contacts

La semaine sera animée par **Mathilde Constantin** et **Léa Agolino**

# ACTIVITY WEEK OCTOBER 16-20 2023

## PROGRAM AND OTHER INFORMATION

---

### Do it Yourself activities



5 days of activities to boost children's creativity.

Children learn new techniques, have fun and go home with their creations.

The program will be finalized with the children around the following elements: textiles, paper, clay, plastic arts, jewelry, constructions.

The whole team is looking forward to welcoming you for a week full of imagination, creativity and good times.

A quiet time takes place after lunch, with a short story, massage and relaxation workshop. Your children can bring their own books or materials (cuddly toys, pillows, blankets).

### Contacts

The week will be animated by **Mathilde Constantin** et **Léa Agolino**